
UN BON LIVRE A REPANDRE

En vue du Congrès Eucharistique, il a été publié un " **Guide de Montréal**". L'auteur de ce livre a eu surtout en vue de nous faire connaître Montréal sous son côté religieux. Et c'était nécessaire, puisque les autres publications de ce genre, ne nous en montraient que le côté commercial et industriel.

Un abrégé de l'histoire de Montréal (domination française et domination anglaise) ouvre la lecture de ce livre, et comprend tout le premier chapitre. Ce volume — c'en est un puisqu'il renferme 250 pages— a reçu les éloges les plus flatteurs pour sa belle rédaction française. L'impression est aussi parfaite que possible. Il renferme, outre un plan de la ville de Montréal, quantité de gravures de nos églises, hôpitaux, maisons d'éducation et de charité.

C'est donc un bon livre à répandre, étant destiné à mieux faire connaître la métropole du Canada.

Comme il en reste encore quelques milliers d'exemplaires, on a décidé de l'offrir en vente à \$10.00 le cent exemplaires (1). Les maisons d'éducation, les municipalités scolaires du diocèse feraient bien de l'offrir en récompense à leurs élèves.

On peut se procurer cet ouvrage, en s'adressant à M. le Procureur de l'Archevêché de Montréal.

MM. les curés sont priés de communiquer cette nouvelle à leur président de commission scolaire.

AUX PRIERES

M. Wilfrid Laporte, décédé à Kildare.

Mlle A. Archambault, décédée à Varennes.

(1) Une édition anglaise se vend aussi le même prix.